

Exigen en Honduras esclarecer asesinato de Berta Cáceres



Tegucigalpa, 13 abr (RHC) Movimientos sociales y populares iniciaron en Tegucigalpa un encuentro internacional para exigir el esclarecimiento del asesinato de la líder indígena y ambientalista Berta Cáceres, ocurrido el pasado 3 de marzo.

El Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh) señaló en un comunicado que el foro persigue también promover el internacionalismo militante por la defensa de los bienes comunes de la naturaleza y la lucha contra el modelo extractivista.

El documento refirió que los movimientos sociales se autoconvocaron para honrar la lucha de Berta Cáceres.

Expresó Copinh, además, que comparten sus ideales y el profundo amor por la madre tierra y los bienes comunes de la naturaleza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90409-exigen-en-honduras-esclarecer-asesinato-de-berta-caceres>



Radio Habana Cuba